

# おぞねっ子通信 2022

2022.5.2

## 今年もみかんの花にアゲハの幼虫たちがいますよ ~3年生~

3年生は初めての理科の学習で昆虫の観察や花の種の観察をしています。小曾根小学校にある、みかんの木には毎年アゲハが卵を産みにやってきて3年生の学習のお手伝いをしてくれています。はじめは黒い小さな1齢幼虫、葉っぱをたくさん食べて2齢、3齢と脱皮をしながら大きくなっていきます。5齢幼虫になるとみんなが知っているアオムシになります。連休が明ける頃には一番大きくなっているアオムシはサナギになっているかもしれませんね。



## 小曾根小学校のプールに、カモたちがいますよ！

小曾根小学校は生き物たちにとって、とても「いごち」のいいところですよ。朝、プールには2羽のカモが気持ちよさそうに水面ですぐ様子が見られました。6月からは、このプールで2年ぶりに水泳の授業が始まります。子どもたちの元気な声がプールから聞こえてくるのが楽しみです。



## 廊下には楽しい作品が、続々並んでいます

~4年生~

4年生の子どもたちの作品です。制作中に「何を描くの？」ときくと「グルグル塗っていくねん！」と。クレパスの色を力強く塗り込み色を重ねていくととてもきれいに混ざり合います。1年生も「こいのぼり」のうろこ作りでパスを使っていましたが4年生は力強さがありました。

